

## ELECCIÓN DE LA ALCALDÍA

## Inician recuento de votos en Cuauhtémoc

POR JONÁS LÓPEZ

*jonas.lopez@gimm.com.mx*

Está previsto que hoy inicie el recuento parcial de los votos de la elección de la alcaldía Cuauhtémoc.

Serán recontadas 73 casillas, una del Consejo Distrital 12 y 72 del 09.

La semana pasada, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación

(TEPJF) descartó un recuento total de la elección y ordenó el recuento sólo en 73 casillas en donde ocurrieron presuntas irregularidades, como que los votos nulos eran más que la diferencia entre los dos primeros lugares.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizará una sesión y luego el conteo.

Se estima que el recuento

en el Consejo Distrital 12 sea rápido porque se trata sólo de una casilla, en tanto, en el 09 probablemente se ocupen dos días.

El viernes pasado, la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, indicó que en las 73 casillas en donde se realizará el recuento sólo hubo 743 votos nulos, por lo que se dijo confiada en que se ratifique su triunfo.

Ese mismo día, magistrados del TEPJF ratificaron la sentencia que ordena un recuento parcial de los votos en la alcaldía y desechó la impugnación de Rojo de la Vega.

La sentencia emitida por la Sala Regional de la Ciudad de México señala que en 26 casillas los votos nulos son más que la diferencia entre el ganador y el segundo lugar; en 15 casillas no se contó con documentación electoral que generara certeza, y en 41 casillas existen errores en rubros de la actas electorales, por lo que se volverá a contar.



Foto: Archivo/Alejandro Aguilar

En los consejos distritales 12 y 09 son en los que serán recontados los votos de una y 72 casillas, respectivamente.

